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Ata da Reuniäo da comissäo de orçamento e Patrimônio - coP' Aos nove dias

de junno de dois mil e quinze, às t¿n, reúne-se, no prédio da Reìtoria, 2o

andär, na Sala de Reuni'öes da Pró-reitoria de Graduaçäo, a Comis-são de

ôrðãmento e patrimônio, sob a Presidência do Prof. Dr. Adalberto Américo

Fischmann e com a presença dos membros titulares Professores Doutores:

Dante pinheiro Martinelli, Fréderico Pereira Brandini, Gerson Aparecido Yukio

Tomanari, José Roberto Castilho Piqueira e Laerte Sodré Júnior, e dos

supténtes'Professores Doutores e Maria

Ãparec¡Oa de Andrade Moreira M io Geral'

Þiof. or. lgnacio Maria Poveda dados o

Prof. Dr. ñ,udinei Toneto Junior, Coor ral e os

Senhores Daniel de Souza Coelho e Alberto Teixeira Protti, Assistentes

Técnicos de Direção. Justificou antecipadamente, sua ausência, o Prof' Dr' Tito

José Bonagamba. Au Gabriela Soldera Ferro,

representaniê discente. - Havendo número legal, o

Senhor Presidente declara abertos o Com a palavra' o Prof'

Adalberto comenta Sua preocupação com a situação orçamentária da

Univers enfatizando que este tema deve ser

discutid mais dirigentes' Prosseguindo' fala da

importâ de ações que viabilize a busca de

recurso ;om a palavra, o Prof' Poveda sugere que a

COP proponha ao M. Reitor uma reuniäo com os dirigentes para^discutir a

matérä. Â seguir, o Prof. Laerte afirma que, preliminarmente, a COP deve

discutir cenários é elencar sugestÕes que possam ser discutidas na referida

reunião. Nesta oportunidade, JProf. Rudinei informa que o custeio foi reduzido

de maneira significativa, vários contratos foram revistos e, com relação à folha
anos não houve ganhos reais. Com a
deve ser orientada, do ponto de vista
ê possível buscar recursos extra
a Procuradora Geral da USP Poderá

lamente discutida, vários conselheiros

fazem uso da palavra reafirmando a necessidade de se buscar recursos

externos. Na oportunidade, a comissão decide convidar a Procuradora Geral

da USP, Dr." Marcia Walquiria Batista dos Santos, para comparecer à próxima

reuniäo da Comissão, diå 16.06 p.f., às 14h. A seguir, o Conselheiro Gerson

informa que ainda náo foi possível sistematizar os critérios para isenção de

taxas. Nào havendo mais manifestações, o Senhor Presidente coloca em

discussäo e votação a ata da reunião de 15.05.15, sendo a mesma aprovada

pelos prese
discussão:
2013.1.766.3.2 - EP ' Aditivo ao Term
(4600402008) celebrado entre a US

à¡t.t", o pra2o da referida cooperação por mqp 2!0 (duzentos e de.z) dias

corridos. 2 - pnOCESSO 2015.1.ßl .L7 - USP 'Convênio a ser celebrado

entre a USP, a FUSP e o Banco Santander (Brasil) S.A., objetivando apoio a

projetos acadêmicos e outras avenças. A AUCANI solicita, em caráter

ãxiepcional, a dispensa do pagamentó da taxa de administração (overhead)

destinada à Univeisidade de'Saã paul< , visto que o montante a ser recebido é

limitado e destina-se exclusivamente ao pagamento dos Projetos ele-ncad.os na

pl.nifn" anexa. Aprovada "ad referendum" a isenção de taxas, em 12'05'15' 3'
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PROCESSO 2015.L93.19.6 - PUSP-P ' Alienação de bovinos de corte,

equinos, as¡ninos e muares pertencentes à Universidade de São Paulo'

Aprovado "ad referendum", em 12.05.15, nos termos do Parecer da

Procuradoria Geral, a alienaçäo de bovinos de corte, equinos, asininos e

muares pertencentes a Universidade de São Paulo, conforme consta dos

autos, ressalvando que eventuais ônus deverão ser de responsabilidade da

PUSP-P. 4 - PROCESSO 2014.'1.21468.1.5 ' PRP - Relatórios de utilização de

recursos para Projetos Especiais da Pró-reitoria de Pesquisa, refeç¡le-s.3o 1o,

2o e 3o trimestres de 2014. Aprovados "ad referendum" em 11.05.2015. 5 -
pRoTocoLADo 2014.5.1755.1.6 - PRG - RelatÓrios de utilização de recursos
para Projetos Especiais da Pró-reitoria de Graduaçäo, referentes ao 2o e 3o

irimestrei de 2014. Aprovados 'ad referendum" em 11.05.2015. 6
pRocESSO 2014.1.'12716.L0 - PRG - Relatório de utilizaçäo de recursos para
projetos Especiais da Pró-reitoria de Graduação, referente ao 1o trimestre de

ZOíq. Aprovado 'ad referendum" em 11.05.2015.7 - PROCESSO

2011.LZigg.t.B - PRCEU - Relatórios de utilização de recursos para Projetos

Especiais da Pró-reitoria de Cultura e Extensão Universitária, referentes ao 1o,

2o e 3o trimestres de 2014. Aprovados "ad referendum" em 11.05.2015. 8 -
PROCESSO 2008.1.236.78.0 - CDCC - 2o Termo Aditivo ao Convênio No 14l10

celebrado entre a USP e o Município de Säo Carlos - Prefeitura Municipal de

São Carlos, objetivando a prorrogação do referido Convênio por mais 12 (doze)

meses a partii de 1o de abril de 2015, bem como convalido as atividades

desenvolvi¿as. g - PROCESSO 2013.1 .778.18.9 ' EESG - Termo Aditivo ao

lnstrumento Contratual No 4600404573 celebrado entre a USP, a FIPAI e a
pETROBRAS, objetivando a alteração do Plano de Trabalho do referido

tnstrumento. 10 - þnOCESSO 2015.1.4515.1.0 - USP - Convênio Acadêmico

lnternacional celebrado entre a USP e a University of Northumbria at Newcastle

(Reino Unido), objetivando a cooperação acadêmica em todas as áreas

àisponíveis em am-bas as universidades, a fim de promover o intercâmbio de

doóentes/pesquisadores, estudantes de mestrado e doutorado, estudantes de

graduaçäo e membros da equipe técnico-administrativa. 11 ' PROCESSO

áO,lq.l.lzlls.L0 - pRG - Relatório de utilizaçäo de recursos para Projetos

Especiais da PrÓ-reitoria de Graduaçäo, referente_ ?9 4' trimestre de 2014'

Aprovado "Ad referendum" em 20.05.15. 12 - PROCESSO 2011.1.7199.1.8'
pifCeU - Relatório de utilizaçäo de recursos para Projetos Especiais da Pró-

reitoria de Cultura e Extensäó Universitária, referente ao 4o trimestre de 2014-

Aprovado "Ad referendum" em 21.05.15. 13 - PROCESSO 2015.'1.7332.1.3 '
U'Sp - Acordo de Cooperação Recíproca celebrado entre a USP/Comissäo da

Verdade e a Comissão de Anistia do Ministério da Justiça, visando estabelecer
processos de geração de resultados conjuntos, intercâmbios de informaçöes e

métodos de trãbalho, para o bem recíproco de suas missÕes institucionais. l4 -
PROCESSO 2013.1.445.6.6 - FSP'Termo Aditivo N" 02/2015 ao Convênio

celebrado entre a USP/FSP e o Município de Araraquara, por intermédio da

Secretaria Municipal da Saúde, objetivando prorrogar por 12 (doze) meses o
ptazo de vigência do referido convênio, e convalidação das atividades

äesenvolv¡Oað. f S - PROCESSO 2015.1.84.49.9'PUSP-C - Termo de Cessäo

de Uso de espaço da USP, com área total de 189 m2 situada no campus da

Capital, por meió da Prefeitura do Campus da Capital e com participação do

Hospital universitário e da superintendência de Prevençäo e Proteção

Universitária, em favor da Coordenadoria do Sistema Municipal de Atenção às
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Urgências e Emergências (COMURGE), órgão vinculado à Secretaria Municipal

de Saúde, Para instalaçäo de base avançada do Serviço de Atendimento Móvel

de Urgênci a - SAMU. 16 - PROCESSO 2015.1.9611.1.7 'USP - Acordo de

Cooperaçäo Científica TriPartite celebrado entre a USP, a Fundação Oswaldo

Cruz (Fiocruz) e o lnstituto Pasteur, objetivando o desenvolvimento, no Brasil,

de uma Plataform a técnico-científica-ed ucacional tri partite entre a Fiocruz-USP-

lnstituto Pasteur, com a finalidade de ProPiciar a atuação dos partíciPes de

forma conjunta e integrada no campo da Ciência, Tecnologia, lnovação e

Formaçäo de recursos humanos para a Saúde. Os P rocessos acima foram

referendados. Em discussão AS M AD

F NI 1 PROCESSO

2015.1.1282.18.9 - ESCOLA DE ENGENHARIA DE CARLOS - Solicita

recursos no valor de R$ 21.488,09 (menor valor orçado), via Seguro de

Veículos, Pa ra conserto do veículo cam inhonete S-10, marca Chevrolet, ano

2013, placas EOD-0830, em decorrência de acidente ocorrido no dia

13.03.2015. A Unidade informa que não disPõe de recursos necessários Para

tal despesa, Pois há comPro metimento com outras atividades. lnforma também,

que la foi providenciada a abertura de sindicância para aPuração da

responsabilidade do servidor (motorista). Parecer do relator. em se tratando

de bem móvel novo da Universidade, da importância do transPorte Para manter

as atividades fins da Universidade e tendo em vista a relação custo-benefício

da despesa, manifesta-se favoravelm ente à concessão do recu rso. A COP

aprova o parecer do relator, favorável à liberação de R$ 21.488,09, via Seguro
ESCOLA DE EDUCAçAOde Veículos. 2 PROCESSO 201 3.1 .222.90 -3

FÍSICA E ESPORTE DE RIBEIRAO PRETO'Minuta de Termo de Autorização

de Uso de áreas Pertencentes à EEFERP, Ginásio PoliesPortivo e Auditório,

pe la comunidade externa, com cobrança de taxa de manutençäo Parecer do

CTA. em reuniäo realizada em27.11'2013, aprova: 1) a não cobrança de taxas

de manutençäo Pelo uso dos espaços físicos da EEFERP por Parte da

comunidade USP; 2) o encaminhamento dos autos à PG para orientar sobre a

viabilidade de cobrança de taxas de manutençäo Pelo uso dos espaços da

Unidade Por Parte da comu nidade externa. Parecer da PG manifesta que,

como aparentemente a cessäo dos espaços dar-se-á de maneira eventual,

apenas Por algumas horas, recomenda a utilização da autori zaçäo de uso

Quanto à cobrança Pretendida, não há óbice à sua efetivação, tendo em vista a

natureza da cessão dos esPaços' Enlatiza que Para cada autorização que se

pretende Íazet, deverá a Unidade apresenta r j ustificativa que bem demonstre o

interesse Público na cessão do espaço Ressalta que, nos termos da

Resolução no 4505197, a cessäo do esPaço no âmbito da US P condiciona-se à

aprovaçäo Prév ia, em cada caso concreto, das doutas CLR e COP. O Senhor

Procurador Geral manifesta, ainda, que a CLR pode apreciar a ProPosta da

Unidade quanto ao uso Pretendido dos esPaços e, se assim entender

conveniente, aprovar que a EEFERP avalie as Particu laridades de cada caso

concreto e autorize, Por melo de sua Diretora, o uso do auditório e do ginásio,

SE presente o interesse PÚblico Para tanto. lnformaçäo da Diretora da

EEFERP, Prof a Dr." Maria das Graças B. de Carvalho, encaminhando a minuta

do Termo de Autorização de Uso Para empréstimo das instalaçöes da

EEFERP, Para aPreciação, ressaltando que após aProvaçáo do referido

instrumento, será submetida ao ER-SEF-RP solicitação Para o cálculo

atualizado dos valores a serem recolhidos, a título de taxa de manutençäo
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Manifestação da SEF: informa que o presente caso näo precisa de análise da

SEF, pois ñäo se trata de cessäo de uso para atividades terceirizadas. Lembra,

entretanto, que qualquer instrumento de autorização de uso dos espaços deve

mencionar a näo modificação da infraestrutura do local sem autorizaçâo da

Unidade/SEFIEF. Gota DFEI: sugere, a título de cooperação, que na Cláusula

Terceira - Da Validade e Vigência, seja citada como anexo ao Termo, as

tabelas do Custo de Diária do Auditório e Custo de Diária do Ginásio
poliesportivo. A sugestão tem como intuito facilitar a análise dos respectivos

termos a Serem celebrados. Parecer da GLR: em reunião realizada em

13.05.15, aprova o parecer do relator, favorável ao Termo de Autorização de

Uso do Ginásio Poliesportivo e Auditório da EEFERP, nos termos do parecer

da PG. Parecer do relator: o relator da CLR manifestou-se favoravelmente ao

despacho da PG 918t2014, ressaltando que deveria haver cobrança também
pa.:a a comunidade interna e a ela dada prioridg{e no_s _agendaqe¡los de uso.

ir/anifesta-se favoravelmente ao despacho da PG 918/2014. A COP aprova o
parecer do relator, favorável à minuta de Termo de Autorização de Uso de

áreas pertencentes à EEFERP, com cobrança de taxa de manutenção, nos

termos do parecer da Procuradoria Geral. 3 - PROCESSO 2006.1 .265.4.4 '
INSTITUTO DE ELETROTÉCNICA E ENERGIA - Termo de Doaçäo de bens

móveis adquiridos através do convênio ECV-190/2006, a ser celebrado entre a

USp/lEE e a Centrais Elétricas Brasileiras - Eletrobrás. O IEE informa que

devido as eleições o processo anterior de doação foi suspenso e retomado em

2015, com a depreciaçäo dos bens atualizada. Gota da PG: observa que a

minuta do termo de doaçäo encontra-se em consonância com o quanto

recomendado no parecer PG anteriormente emitido, pelo que näo tem objeçöes

de ordem jurídico-formal em relação aos termos em que foi redigida.

Recomenda apenas que os autos voltem ao IEE para que solicite à Eletrobrás

a prova de transferência da propriedade dos bens do PNUD para a referida

sociedade de economia mista, conforme Cláusula Décima do convênio firmado

entre as partes. O IEE Providencia cópia do Termo de Transferência de Bens e

encaminha os autos à COP Para análise. Parecer do relator: no termo de

doação constam os valores atualizados dos equipamentos, fruto da

depreciação de 80-90% em relação ao custo original e foram feitas as

modificaçöes de ordem formal exigidas pela PG. A doação não envolve custos

adicionais para a USP exceto os decorrentes da manutenção que ficará a

cargo da Unidade. Manifesta-se favoravelmente à doação dos equiPamentos

objeto do termo de doação. A COP aprova o parecer do relator, favorável à

minuta do Termo de Doação de bens móveis adquiridos através do convênio

ECV-190/2006, celebrado entre a USP/IEE e a Centrais Elétricas Brasileiras -

Eletrobrás, conforme ProPosto nos autos. Relator: Prof. Dr. GERSON

ct 1 PROCESSO 2014.1.739.55.9

INSTITUTO DE CI TrcAs E DE COMPUTAçÃO - Solicita

recursos, no valor de R$ 2.969,10 (menor valor orçado), via Reserva de

Reposição de Equipamentos de Laboratório, Equipamentos de lnformática

Portáteís e de Audiovisual, para aquisição de um Notebook para reposição de

equipamento roubado em 03.04.2014. Relatório final da Comissäo
Sindicante. conclui pela ausência de responsabilidade do discente Nemesio

Freitas Duarte Filho. Parecer da PG: manifesta-se pela regularidade do

procedimento sindicante, recomendando o encaminhamento dos autos para a

autoridade competente para a adoção das providências. Parecer da COP: em
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reunião rcalizada em 02.12.14, aprova o parecer do relator do seguinte teor: "A

solicitaçäo atende às condiçöes de elegibilidade constantes da Portaria GR

4831 e', portanto, recomendo a concessäo da quantia equivalente à reposição

do equipamento roubado. Os orçamentos apresentados dizem respeito a um

equipamento novo, com configuração superior. Recomendo que, ao valor

solicitado, aplique-se um percentual de depreciaçäo do bem.' O DF informa

que o valor depreciado do bem (R$ 1.975,75) é de R$ 1.382,95 e o mesmo é

räpassado à Unidade via Reposição de Equipamentos de Laboratório,

Equipamentos de lnformática Portáteis e de Audiovisual. A Unidade informa

qr'e na a necessidade do reembolso total do menor valor orçado (R$ 2.969,10)

a fim de fazer face para garantia de uma nova aquisiçäo. Não enlendendo

dessa forma a nobre COP,leja a depreciação refeita no valor de R$ 2.969,10,

complementando o remanejamento repassado. Parecer do relator: a Portaria

GR-4831 tem a finalidade de repor o equipamento sinistrado, o que constitui o

fundamento da decisão de aplicar-se a depreciaçäo do valor do bem. Conforme

indica a consulta em anexo, o valor proposto pelo DF é compatível com o valor

atual de mercado do equipamento sinistrado. Portanto, recomenda que a COP

ratifique a sua decisão'anterior. A COP aprova o parecer do relator, contrário

ao atendimento da solicitaçäo. 2 - PROCESSO 2015.1.174-44-7 - INSTITUTO

DE GEOCIÊNCIAS - Solici[a recursos, no valor de R$ 3'000,00, via Reserva de

Reposiçäo de Equipamentos de Laboratório, Equipamentos de lnformática

Portáteís e de Audiovisual, para reposiçäo de um notebook furtado em

10.04.2014, da sala do Prof. Dr. Paulo Cesar Boggiani. Relatório Final da

Comissão de Sindicância: diante dos fatos, declara que o invasor da sala, em

cumplicidade com o segundo indivíduo, são os suspeitos da autoria do furto.

Enträtanto, a Comissao nao tem como identificá-los. Parecer da PG: manifesta
que a Comissão observou as normas pertinentes, estando o presente pronto

para ser submetido à apreciaçäo do Diretor do lGc. Parecer do relator:
recomenda que o processo retorne ao lGc para providenciar cÓpia da nota

fiscal de aquisiçäo do equipamento e do termo de permissão de uso. Solicita

que após os autos deverão seguir ao DF para fornecer à COP uma estimativa

atualizada do valor do equipamento. A Unidade anexa aos autos justificativa

do Prof. Paulo César Boggiani quanto à cópia da nota fiscal e entende que, por

se tratar de equipamentó-subtraído de dentro da sala do professor näo há a

obrigatorieOadé cjo termo de uso. O DFCP informa que o valor depreciado do

oem- e de R$ 1.374,59. A coP aprova o parecer do relator, favorável à
liberação de R$ 1.374,59, via Reposição de Equipamento de Laboratório,

Equipämentos de lnformática Portáteis e de Audiovisual. 3 ' PROCESSO

201i.1.380.G1.4 - HOSPITAL DE REABILITAçÃO DE AN9MALIAS
CRANIOFACIAIS - Solicitaçäo da Superintendente do HRAC, Dra. Regina

Célia Bortoleto Amantini, dê isenção da taxa de "overhead" do convênio

celebrado em 27.12.13 entre a USP/HRAC e o Estado de São Paulo, por

intermédio da Secretaria de Estado da Saúde, objetivando integrar o HRAC ao

Sistema único de Saúde - SUS cujo prazo de vigência foi prorrogado por mais

12 meses em 24.12.14. Parecer do relator: em seu entendimento, o fato de se

tratar de um convênio com a Secretaria de Estado da Saúde de São Paulo,

visando a prestação de serviços médicos e hospitalares, atrelados às

finalidades da USÞ no que diz respeito a ensino e pesquisa, configuram

excepcionalidade suficiente para que a dispensa de pagamento de "overhead"

possa ser concedida. Recomenda, portanto, a concessão da dispensa de
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2st "overhead" no convênio corrente' L

o, por intermédio da Secretaria de Estado

2sG da Saúde, objetivando integrar o HRAC ao Sistema Único de Saúde - SUS' 4'
2s7 pROCESSO 2014.1.20i40.1.3 ' FACULDADE DE ECONOMIA'

2s8 ADM|N|STRAçAõ Ë õorurABtLtDADE - Utitização da marca .usP pela

)ug Fundaçäo ÈrñOo Patrimonial Faculdade de Economia, Administração e

260 Contabilidade da Universidade de São Paulo, cujo objetivo é o apoio e o

26t desenvolvimento da Faculdade. Pa-ecer da PG: observa que a marca USP é

262 propriedade da Universidade de Sã

263 gozando, Portanto, de Proteçäo n

264 9.279, de 14.05.96. Lembra que a

26s uso da marca USP se os fins da enti

266 marca USp ù;tfini comerciais só é permitida a terceiros desde que precedida

)u, do respectirio proðãdimento licitatório e desde que 
-demonstrado 

o interesse

z6s público na reïerida utilização. Näo havendo a finalidade comercial nos

26s propÓsitos da Fundação, que se constitui em benefício da própria universidade'

27O entende qr" 
" 

¡¡át"ä poO'erá ser utilizada, desde que venha a Ser ouvida' no

271. méritO, a cop. caso venham a ser constatados fins puramente comerciais no

272 USO da marca pela Fundação, deveräo ser tomadas providências no sentido de

273 coibir tais práticas. caso a coP venha a autorizar a utilização da marca da

274 USP na constitu da Fundação' a PG entende que o $ 20

iÆ do Artigo 61 do o deve ser modificado para considerar a

276 FEAUSP como
277 Fundaçäo caso esta venha a ser e

278 Fundaçäo, bem como a eventual
27s partir referida utilização. O relator da

2so recomenda-qr¿-;t äutos sejam encaminhados à FEA, para esclarecimentos

28t por ele apontados em seu parecer e para providências quanto ao solicitado

2Bz pela procuiadoria Geral. O 
'Diretor 

da FEA encaminha os autos à SG, com os

283 esclarecimentos solicitados pelo relator, informando também' que foi feita a

284 alteração pióp*t. pela PG.'Parecer do relator: no que cabe à análise pela

z1s Cop, ot ,"qlÊiiðs' apontados pela PG- são atendidos e, portanto, não há

286 óbices qrrnio ao uso da tât"a USP na criaçäo -da 
Fundaçäo f'l{o

287 patrimonial Faculdade de Economia, Administração e Contabilida-de da USP'

zs¡ Ressalta, porém, a ambiguidade na sigla que designa a Fundaçäo e sugere

2ss que a s¡glà ÊEÂUSp se.¡iOefinida e intioduzida ao leitor assim que o texto se

2so referir especìficamente à Faculdade de Economia, Administração e

2sL contabilidade da universidade de são Paulo. Parecer da GOP: em reunião

2g2 realizada em 28.04.2015, concede vistas dos autos ao conselheiro Dante

2s3 Pinheiro Martinelli. os autos foram devolvidos dentro do prazo regimental' sem

2s4 manifestaçäo do Conselheiro Dante Pinheiro Martinelli. O Sr. Secretário Geral

2ss solicita a inclusão dos autos na pauta da próxima reuniäo da coP' A COP

2s6 aprova o pãiãcér Oo relator, fävorável à utilizaçäo da Tafc? USP pela

2s7 Fundação 
'Èundo Patrimoniai Faculdade de Economia, Administração e

2ss Contabilidade da USp, com a ressalva de que e sigla.'FEAUSP' seja

2ss introduzidáãp"n6 quando se referir à Faculdade de Economia, Administraçäo

3oo e Contabilrd;E Reläþr: Prof. '
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1 . PROCESSO 2015.1.'186.74.7 - FACULDADE DE ZOOTECNIA E
ENGENHARIA DE ALIMENTOS - Proposta para instituição do "Programa

Amigos da FZEA". Parecer da PG: tendo em vista que a minuta utilizada é

basióamente idêntica à do programa da FEA, que já foi objeto de análise
jurídica pela PG e que já foi base para programas em outras Unidades,

iambém considerados lícitos pela Procuradoria, entende desnecessário realizar

nova análise jurídica acerca da viabilidade da iniciativa. Parecer do relator:
considerando o parecer da PG e que outros programas, em outras Unidades
foram realizados nos mesmos termos da proposta constante deste processo e

considerados lícitos, recomenda a sua aprovação. A COP aprova o parecer do

relator, favorável à proposta para instituição do "Programa Amigos da FZEN',
conforme proposto nos autos. 2 - PROCESSO 2014.1.116.12.8 - FACULDADE
DE ECONOMIA, ADMINISTRAçÃO E CONTABILIDADE - Concessão de uso

de área, de propriedade da USÞ, com 28,79m2,localizada nas dependências
da Faculdade de Economia, Administraçäo e Contabilidade (prédio FEA-3)'

destinada à exploraçäo de serviços de reprografia. Minutas da Carta-convite e

do Contrato. Parecer da PG: sugere algumas correçÕes a serem efetivadas na

minuta da Carta-convite e encaminha os autos à FEA para providências. A

Unidade providencia as correçöes sugeridas pela PG e encaminha os autos à

SG. Manifestação da SEF: näo está prevista na documentaçäo encaminhada
reforma ou construçäo, portanto, a SEF nada tem a opinar. Manifestação do
DFEI: constata que sob o aspecto orçamentário o procedimento encontra-se

correto. Parecer da GLR: aprova, em reunião realizada em 10.12.2014, o

parecer do relator, favorável à concessão do uso de área, de 28,79m2,

iocalizada nas dependências da Faculdade de Economia, Administraçäo e

Contabilidade (prédio FEA-3), destinada à exploração de serviços de

reprografia. Parecer do relator: considerando o parecer da CLR, recomenda a

aprovãção da concessäo do processo em apreço. A COP aprova o parecer do

relator,-favorável à concessäo de uso de área, de propriedade da USP, com

28,79m2, localizada nas dependências da Faculdade de Economia,

Administração e Contabilidade (prédio FEA-3), destinada à exploraçäo de

serviços dé reprografia, nos termos do parecer da CLR. Relator: P.rof. Dr.

LAERTE SODRÉ JúNIOR - 1 - PROCESSO 2004.1.24410.1.8
UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO - Proposta de alteração da estrutura

organizacional administrativa da Agência USP de lnovação - AUSPIN. Parecer
Aã COp: em reunião realizada em 28.04.2015, aprova o parecer do relator,

Prof. Dr. Laerte Sodré Júnior, do seguinte teor: "Meu ponto de vista é que a

alteração organizacional da AUSPIN é justificada frente ao escopo de sua nova

propoóta de atuação. O organograma da Agência foi exaustivamente discutido
e a proposta final consensuada entre o DRH e a AUSPIN' Diversas

manifestações, contudo, indicam que o Regimento lnterno demanda mais

análise. Óomo o organograma agora consensuado é parte integrante do

Regimento lnterno, solicitamos o retorno dos autos à AUSPIN para

implementação de adequaçöes no Regimento. Após a aprovaçäo do

Regimento lnterno pelas instâncias competentes, a COP poderá deliberar

soble o conjunto da proposta e seu impacto orçamentário. A Vice

Coordenadora da AUSPIN, Profa. Dra. Luciane Meneguin Ortega, esclarece
que, quanto ao regimento foram extraídas cópias das minutas para compor o
Protocolad o 2015-.5.52.1.2 conforme orientação da Profa. Dra. Ana Carla

Bliacheriene, Diretora do DRH, em reunião realizada em 08.01.2015. Essa
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orientação deu-se em funçäo da Agência ser um órgão ligado à Pró-reitoria de

Pesquiåa à qual também está em processo de formulaçäo do regimento, o que

demandará algum tempo, não justificando que a alte_ração da estrutura já

aprovada em tódas as instâncias, não seja implantada.. Reencaminha os autos

à COp para nova apreciação. Parecer do relator: embora a tramitaçäo deste

processo indique certa independência e

e a estrutura organizacional, estes dois
me prematuro aprovar a estrutura o

lnternos tanto da AUSPIN quanto da P
solicitamos novamente o reiorno dos autos à AUSPIN para implementação de

adequações no Regimento. ApÓs a aprovação do Regimento lnterno pelas

instânciás competen-tes, a COP poderá deliberar sobre o conjunto da proposta

e Seu impacto orçamentário. A COP aprova o 
-parecer 

do relator' 2
pROCESdO 20rS.{.SGZ.1.5 - UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO'Contrato a

ser celebrado entre a usP/FAU e a empresa Erica dos santos Malheiros

Campanha, objetivando a concessão de licença para a exploração sem

exclusividade e fornecimento de tecnologia, da patente intitulada "Mobília

Multifuncional Dobráve Parecer da PG: referente ao pedido de dispensa de

licitação com fundamento no artigo 24, inciso XXV, da Lei 8666/93, entende

caracterizada a hipótese, mostrando-se viável a contratação direta. Verificada a

documentação apresentada Pela empresa solicita providências quanto alguns

documentos: ce rtidão de regularidade relativa aos tributos estaduais; certidão

de regularidade quanto aos débitos trabalhistas e declaração formal relativa ao

cumprimento do artigo 117 da Constituição do Estado de Säo Paulo e artigo 70,

XXX|ll da Constituiçäo Federal. Solicita também, consultar o cadastro de

sanções administrativas no âmbito estadual e o CADIN. Com relação à minuta

do Contrato, além de alguns erros de dig itação anotados, sugere alguns

aJ ustes. A AUSPIN manifesta-se favorável ao aceite das condiçÕes

apresentadas no Contrato e informa que foram providenciados os ajustes

solicitados pela PG. Parecer do relator: a Partir do exame da documentação

apresentada, recom endaàCOPaaProvação do processo. APós isso, sugiro

seu encamln hamento mais uma vez à PG para manifestação sobre o

entendimento da AUSPIN relativo ao item 7.4 do parecer anterior da PG e,

caso a PG refe rende o entendimento da AUSPIN sobre esta matéria, que o
processo seja encaminhado
aprova o parecer do relator
do Sr. Presidente e me
2014.1.22550.1.7 - EEL - Solicita criaçäo da Unidade de desPesa PUSP-L, nos

moldes das demais Prefeituras, pois a EEL näo tem condições de suportar com

os recursos que dispöe as despesas com a manutenção das duas áreas do

Campus USP de Lorena. Manifestação da GODAGE: destaca que não

haveria aporte adicional de recursos, que já estão consignados na EEL, mas

haveria despesas de pessoal e administrativos com a criaçäo de estruturas

novas e poiencialmente redundantes. Após discussão da matéria, o Cons'

Dante Pinheiro Martinelli emite o seguinte parecer: "Diante do exposto, meu

parecer é contrário à solicitação da EEL, sem prejuízo de que essa discussão

r"i" retomada futuramente, quando for tratado o assunto referente à

cohveniência de se ter prefeituras n ¡s localidades em que a USP possui

apenas uma ou duas Únidades, contrapondo a ideia de uma possível

cäntralização dessas atividades em uma nova estrutura com apenas duas ou
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4ot três prefeituras para toda a USP, sendo uma em São Paulo e uma ou duas no

4o2 interior." A COP aprova o parecer do relator, contrário ao atendimento da

403 soticitação.2 - PROCESSO 2015.1.784.88.1 - EEL - Solicita repasse de

404 recursos financeiros que a USP recebe da Secretaria de Ciência, Tecnologia,

405 Desenvolvimento Econômico e lnovação através do Programa 1039, para

406 utilizaçäo junto ao COTEL - Colégio Técnico de Lorena vinculado à EEL.

4o7 Manifestaôao Oa CODAGE: informa que ainda que o Programa Estadual de

408 Educaçäo Þrofissional e Tecnológica não seja consignado de forma explicita na

4os proposia Orçamentária da USP, o programa é contemplado na lo_tq-Cao 
total da

4ro EEL. A GOp endossa a manifestação ãa CODAGE. PROCESSOS |ÑCLUíDOS

4Lr NA PAUTA para deliberacão da Comissão - Griação de Unidade: 1 '
4L2.FFcLRP.Propostadecriaçäodolnstitutode
4!3 Química de Ribeiräo Preto, a partir da transformação do Departamento de

4t4 Química da FFCLRP. Parecer da CODAGE: Custo anual - R$ 1 .190.106,72 -

4Ls lmpacto sobre o orçamenlo de 2014 - 0,026. Destaca que, além das despesas

4L6 mencionadas, estão previstos gastos adicionais com investimentos em novas

4t7 instalações e equipamento da ordem de R$ 1.300.000,00 elevando o total de

418 despesas com a implantação do novo lnstituto para R$ 2.490-106,72,

4Ls repiesentando o impacto de 0,054% sobre o orçamento da USP em 2014- 2'
420 PROCESSO 2012.L850.59.8 - FFCLRP - Proposta de criaçäo do lnstituto de

42r psicologia de Ribeirão Preto, a partir da proposta de reestruturaçäo da

422 FFCLRÞ. Parecer da GODAGE: Custo anual - R$ 1.825.380,00 - lmpacto

423 sobre o orçamento de 2014 - O,O4o/o. 3 - PROCESSO 2012.1.3416.11.2 '
424 ESALQ - Pioposta de criaçäo da Escola de Economia e Administração "Luiz de

42s eueiroz". Parecer Oa CôOlCe: custo estimado da eventual criaçäo R$

426 209.029,22, referente a criação de 14 novas funções de estrutura e suas

421 respectivas gratificaçöes. Esse valor implicará em um impacto de
q2s aproximadamènte 0,05% sobre o orçamento da USP em2014. Transformação
42s de órgão em lnstituto Especiatizado: I - PROCESSO 2009.1 -24.78-3 '
430 CDCC - Proposta de transformaçäo do CDCC em lnstituto Especializado.

43L Parecer da CODAGE: näo foi possível calcular a estimativa de impacto

432 orçamentário, havendo necessidade de atualização e maior detalhamento das

433 ne-cessidades de recursos adicionais decorrentes do atendimento da

434 solicitação. Transformação de lnstituto Especializado em Unidade: 1 '
43s pROCÉSSO 2011.1.559.4.3 - IEE - Proposta de transformaçäo do IEE/USP de

436 lnstituto Especializado em Unidade. Parecer da CODAGE: com base nas

437 informaçöes constantes nos autos näo implicará em aumento de custos para a

438 Universídade. Transformação de Núcleo em lnstituto Especializado: 1 -

43g PROCESSO 2012.1.25448.'1.7 . NÚCLEO DE ESTUDOS DA VIOLÊNCIA .

44o Proposta de transformaçäo do Núcleo de Estudos da Violência em lnstituto

44t Especializado. Parecer da GODAGE: Custo anual - R$ 2.544.113,03 - lmpacto

442 sobre o orçamento de 2014 - 0,056%. Destaca que não consta dos autos

443 menção a respeito do possível aumento com os gastos de pessoal. Griação de

444 Depártamento: I - PROCESSO 2012.1.2694.11'9 ' ESALQ ' Proposta de

44s reestruturação departamental, objetivando a criaçäo do D_epartamento de

446 Ciências Éumanas da ESALQ. Parecer da GODAGE: Custo anual R$

447 897.992,63 - lmpacto sobre o orçamento de 2014 - 0,019%. Destaca que

448 consta dos autos a informaçäo de que o grupo de docentes e funcionários que

44g está propondo a criação do respectivo departamento sugere que as

4so contraiaçÕes de docentes e funcionários sejam adiadas até que a situação
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econômico-financeira da USP seja equilibrada. Griaçäo de curso: 1 -
PROCESSO 2012.1.479.93.8 - IAU - Proposta de criação do curso de
Bacharelado e Licenciatura em Geografia, com 40 vagas, período noturno.
Parecer da CODAGE: Custo anual - R$ 4.645.876,78 - lmpacto sobre o
orçamento da USP em 2014 - 0,102o/o. Destaca que além das despesas
mencionadas, estão previstos gastos adicionais com investimentos em novas
instalaçöes e equipamentos da ordem de R$ 9.210.409,18, o que representa
um impacto aproximado de 0,200o/o no orçamento da USP em 2014. 2 -
PROCESSO 2013.'1.97.71.8 - MAE - Proposta de criação do curso de
Bacharelado em Arqueologia. O Museu reitera a solicitaçäo de três claros
docentes. Parecer da CODAGE: Custo anual - R$ 1.086.553,95 - lmpacto
sobre o orçamento de 2014 - 0,023o/o. A COP, em que pese o mérito das
propostas constantes dos autos, delibera, em face da situação orçamentária da
Universidade, por aguardar oportuno para a devida análise. Nada
mais havendo a tratar, o Sen idente por e

\)\Õ16h30. Do que, para constar, eu
Jurema Lúcia dos Santos, lavrei e itei que fosse digitada esta Ata, que será
examinada pelos Senhores Conselheiros presentes à sessäo em que for
discutida e aprovada, e por mim assinada. São Paulo, 09 de junho de 2015.

a a reunr äo, às
Sra.


